

# Le dernier contrepied de George Weah

Par Tanguy Berthemet

Publié le 28/07/2021 à 14:19,

Mis à jour le 19/08/2021 à 11:39



George Weah sous le maillot de l'AC Milan, en 1995, l'année où il obtient le Ballon d'Or. *FABLET/PRESSE SPORTS*

**LA VIE D'AVANT DES GRANDS DE CE MONDE (4/6) - Après avoir grandi dans un bidonville et triomphé sur les pelouses d'Europe, l'ancien footballeur devenu président du Liberia a un peu de mal à se faire aux charges de la fonction.**

Les mutations de George Weah se déroulent dans les stades. Ce sont les cocons de son étonnante double vie, lui à qui le destin ne prédisait pourtant pas grand-chose.

Il y a eu Louis-II, le Parc des Princes ou San Siro, ces enceintes où, attaquant de talent, il a déroulé sa carrière hors norme et donné un peu de fierté à un Liberia qui en avait sourdement besoin. Dans ces années 1990, le pays est plongé dans la nuit d'une guerre civile qui laissera plusieurs centaines de milliers de morts et des ruines. Et puis, il y a eu le stade Samuel-Doe, ce 22 janvier 2018, quand «Mr George» est

devenu Son Excellence M. Weah, président de la République. Élu triomphalement un mois plus tôt, avec plus de 60 % des voix, il savoure cette intronisation en foule. Il marche sur cette pelouse qu'il connaît bien, cette fois dans un blazer bleu mais avec cette même démarche féline.

Sur une vaste scène, un curieux trône doré l'attend d'où il contemple les tribunes aussi en liesse qu'un soir de match victorieux.

Cet article est réservé aux abonnés.